

Por primera vez destinarán capital a México

Llegan 13 firmas de Malasia para invertir

LOS SECTORES AEROESPACIAL, construcción, petróleo y gas, logística y farmacéutica los de mayor interés; aprovechan Reforma Energética y de telecom

Por **Lindsay H. Esquivel** >
lindsay.hernandez@razon.com.mx

La apertura de México en el sector de petróleo, gas y telecomunicaciones, así como la proximidad con Estados Unidos y una población que supera los 130 millones de habitantes, son elementos que han hecho al país uno de los más atractivos de la región para los empresarios de Malasia.

Con ello, por primera vez llegó una comitiva de 13 firmas malayas que analizarán las posibilidades de generar inversiones en el mercado de la electrónica, automotriz, agroindustria y farmacéutica, dijo a conocer el ministro de comercio de Malasia, Mustapa Mohamed.

Para el titular de la Secretaría de Economía (SE), Ildelfonso Guajardo, hay empresas malayas que siguen las oportunidades que se abrieron con la Reforma Energética, pues tienen experiencia en aguas profundas, en desarrollo y capacitación de recursos humanos en el sector energético.

En el marco del Seminario de Oportunidades de Negocios México-Malasia, se firmó un memorándum de entendimiento con la Industria Aeroespacial Mexicana, que permitirá a los malayos desarrollar su industria, mediante intercambio de experiencia con México.

"Esta firma permitirá el intercambio de información y llevar la experiencia de electrónicos al sector aeroespacial, donde México se ha consolidado como uno de los principales proveedores globales de piezas para motores en la industria", dijo.

Ambos funcionarios resaltaron los beneficios que les dará el Tratado de Asociación Transpacífico (TPP), no sólo para invertir, sino para incrementar el comercio entre ambos países. Pues México importa de la nación asiática 7 mil 500 millones de dólares de insumos estratégicos para la industria electrónica y automotriz; mientras que hay inversiones de ese país que se

reflejan en el estado de Tlaxcala y en Ciudad Juárez, Chihuahua.

Por su parte, los malayos quieren llevar más inversiones mexicanas a su país, pues Cemex, Gruma, Kidzania, Binbit y corporación EG, son las únicas empresas en aquella región; así como incrementar el intercambio comercial directamente.

Según la SE, en los últimos cinco años el comercio entre México y Malasia creció 32 por ciento registrando en 2015, siete mil 585 millones de dólares, posicionando a Malasia como el noveno socio comercial global.

> el dato

MALASIA es el noveno socio comercial de México, por importaciones de insumos electrónicos.

32

Por ciento creció el comercio entre ambos países

Importaciones de insumos, la principal actividad comercial

El comercio entre México y Malasia alcanzó los 7 mil 500 millones de dólares, por compras de bienes que se utilizan en la industria electrónica.

